



Le 28 septembre 2017

Madame la Ministre des transports
246 boulevard Saint Germain
75007 Paris

Les organisations syndicales des conducteurs routiers ont décidé ces jours derniers de manifester contre la "Loi travail" mais aussi pour dénoncer le dumping social et la concurrence déloyale qu'ils subissent de plein fouet ainsi que l'ensemble des transporteurs français.

Il a suffi d'un "grain de sable" et d'une couverture médiatique qui fait peur (blocage des routes, des dépôts pétroliers...) pour qu'il y ait une réaction immédiate de l'État en recevant dans les plus brefs délais l'ensemble des partenaires du transport (représentants des organisations syndicales des salariés et représentants de la profession de transporteur routier).

Madame la Ministre, vous disposez d'un service en pointe et d'agents qualifiés pour lutter contre le dumping social, les fraudes au chronotachygraphe, les fraudes aux système anti-pollution, et plus généralement dans la détection de ce qui contribue à la concurrence déloyale dans le transport : Les Contrôleurs des Transports Terrestres.

L'UNSA-SAFACCTT demande en vain depuis plusieurs mois à être reçue (cf courriers de demande d'audience du 5 juillet et du 12 septembre) pour échanger avec vous et évoquer plusieurs sujets concernant cette activité de contrôle des transports terrestres.

A ce jour, aucun retour ! Vos services font la sourde oreille et ce n'est pas une visite sur un contrôle en bord de route, malgré les belles déclarations d'intention, qui peut apporter des réponses aux préoccupations des Contrôleurs des Transports Terrestres. Il ne s'agit que d'un affichage médiatique.

Nous avons démontré dans les années précédentes que certaines de nos actions pouvaient avoir des répercussions impactant la profession, mettant en difficulté l'Administration, et un fort retentissement médiatique dans le milieu du transport routier.

S'il faut cela pour être entendu, nous sommes mobilisés pour reconduire très prochainement de nouvelles actions.

Les Contrôleurs des Transports Terrestres sont en colère devant votre manque de considération à leur égard et réitèrent leur demande à être reçus unilatéralement au même titre que d'autres organisations, dans les délais les plus rapides.

Le Secrétaire Général de l'UNSA-SAFACCTT



Emmanuel PUT

